

honneur ; enfin, vous vous plairez à visiter ses églises et ses chapelles, à saluer ses représentations, à porter sur vous quelques marques de sa dévotion, comme Chapelet, Médaille, et à orner votre chambre ou votre lit d'une Image de cette tendre Mère pour lui adresser quelque prière, pour recourir à elle dans vos tentations et vos besoins, pour lui donner quelques regards ou quelques baisers de respect de confiance.

A l'imitation de S. Louis de Conzague, vous aimerez à lui dire, chaque soir, avant de vous endormir, au moins un *Ave, Maria*, pour qu'elle vous assiste à votre dernière heure.

Mais une dévotion qui lui plaira par dessus toutes les autres, ce sera celle de visiter son Fils dans le Saint Sacrement, et de lui demander qu'elle vous obtienne la grâce de bien le recevoir dans la Communion ; ce sera celle de lui offrir quelquefois la mortification de votre principal défaut, pour faire regner ce fils adorable dans votre cœur ; ce sera d'honorer St. Joseph, son époux, qui est un des plus grands Saints du Ciel, comme il en a été un des plus grands sur la terre par l'honneur que Dieu lui a fait. D'ailleurs Saint Joseph est le principal Patron qu'on invoque pour obtenir une bonne mort, et